

西原自治会だより

盆踊り(八月十四日)、大綱引き(八月十五日)

地域の皆さんが楽しみにしている盆踊りと西原大綱引きの日日がいよいよ近づいてきました。今年は盆踊りと綱引きの両方に去年と違う所があるのでお知らせします。

盆踊りの変更部分は、舞台を作らないことで、芝生を踊り場にして会場作りをするようにした事です。他はほとんど去年同様です。綱引きの変更部分は、今まで演舞を先にして綱引きを後にしていきた事を順序を変えて、綱を先に引いてから後に演舞をするようにした事です。綱引きで注意したいことは、地域住民は綱上げの5時に会場に居合わせないと肝心の綱引きを見ることができなくなるので、早めに来て待機をして欲しい事です。ご協力お願い致します。祭りを盛り上げるには地域の皆様の協力が一番大切です。皆で心一つになって力を合わせて頑張ろう。

日程

八月八日(日)綱の受け取り(南風原宮城)(自治会役員)
八月十三日(金)祈願(元屋、古棚原の嶽、普天満宮)

午後一時(自治会長、他)

電気配線(夕方)

八月十四日(土)盆踊り 午後六時半(つなひき公園)
※ 終了後 放送設備 片付ける(自治会役員)

八月十五日(日)大綱引き

午前九時~十一時(役員及び区民)

旗頭祈願(お宮)

本部づくり(テント・椅子・机・放送)

手綱作り(アガリモウ・メーヌモウ)

午後一時役員集合 午後四時住民へ集合の呼びかけ

綱上げ 午後五時

綱引き 午後六時

団体演舞

※ 全日程終了後 綱・テント・片付け
八月十六日(月)祭り会場 片付け 午後六時(役員・他)

発行 西原一区自治会
西原二区自治会
電話 &FAX876-0484
平成22年8月3日

第112号

今朝の新事実

★

場所	西原	日時	大綱引きと盆踊り
場所	西原	日時	盆踊り 八月十四日(土) 午後六時半
場所	西原	日時	大綱引き 八月十五日(日) 午後六時半
場所	西原	日時	西原つなひき公園
場所	西原	日時	西原ウマイー通り

西原老人クラブ若葉会より

！てだこ祭りカラオケ大会！

若葉会代表、新垣重雄さんが民謡「親心」を堂々と熱唱し万雷の拍手を受け本人も感激していた。

棚原トミさん(新屋棚原) てだこ祭り市老連輪投げチャンピオンに輝く！

80才以上(150名余)が参加した大会で11点の高得点をマークし堂々と優勝の栄誉に輝いた。若葉会から10名参加し、団体戦はA、Bチームとも惜しくも入賞をのがした。

てだこ祭り演舞大会に西原自治会44名が勇壮に舞う！

市内から5自治会しか参加できない中での出演で大変栄誉な機会でした。予想人数を越える参加者に感動した。演舞名「キャロットアイランド」は軽やかで、踊っていて皆たのしくなり、最高の出来ばえでした。

自治会長の呼びかけが功を奏して老人会以外の方々の参加も多く見られた。当日は自治会役員の協力もありとても力強く感じた。

西原大綱引き前夜祭

“夏祭り盆踊り”

練習日程

8月4日(水)午後2時公民館

8月10日(火)午後7時前又毛(旧公民館広場)

8月12日(木)午後7時 前又毛(旧公民館広場)

8月5日(木)午後7時 前又毛(旧公民館広場)

8月11日(水)午後2時公民館



◎字誌作成及び運営資金100円積立てについて◎

自治会評議委員会及び22年度総会において今年7月から印刷完成予定の年度まで毎月100円徴収し、西原字誌作成活動及び運営の経費として積立てることを決定した。区民の皆様の理解と御協力をお願いいたします。

裏面へつづく

“浦添市制施行40周年式典で自治会から四氏表彰される”

功労表彰 棚原 宏 氏 [稻福]

善行表彰

○地域行政部門 棚原 正吉 氏 [正吉棚原]

○スポーツ部門 比嘉 常恒 氏 [東崎間]

○ " 宮里 正俊 氏 [後宮里]

受賞おめでとうございます。これからも尚一層浦添市の発展のために、そして我が西原の向上発展のためにご尽力下さいますよう、四氏がますます健勝ご多幸でありますようお祈り申し上げます。

若葉会は元気いっぱい！

7月9日(金)は若葉会のピクニック、バス2台に乗って、午前中は西原マリンパーク、午後は糸満の慰霊の塔をめざして出発した。

マリンパークでは友好のグラウンドゴルフ、輪投げ、スカットボールを楽しんだ。てだこ祭りに出演する演舞「キャロットアイランド」を何度も踊り、入退場も繰り返し、自信をつけることができた。

午後は糸満の慰霊塔を巡り、西原の戦没者の前で手を合わせた。

若葉会が今後共元気のある活動を展開することを期待します。



ふれあいサロン

野外でのびのびゲームを楽しむ！

7月21日(水)、ふれあいサロンのメンバー3名と女性30名は野外活動の計画を推進するためピクニックを実施した。

名護の県民の森に行って、そこで思い切り遊んで運動しようとスカットボールと輪投げを持参した。

バスで遠出し野外でゲームを楽しみながらのんびりし、汗をかき、身心のリフレッシュができるいい経験になった。恩納村の道の駅での買い物も楽しくていい思い出ができた。



“ボランティア募集”

西原と浦西を結ぶ 御縁坂 を知っていますか？

浦西のバス通りを東端まで行くとトンネルがあり、越すと登り坂になる。登り坂を御縁坂、トンネルを御縁坂トンネルと看板に表示してある。

御縁坂を掃除し、きれいにするためのボランティア協力者を募り、社会活動を始めたい人たちを応援します。

申し込み先 浦西中学校区地域保健福祉センター(C S W) TEL098-871-3140

どうぞご応募下さい。お待ちしています。

